

■ ESCRIME

CE SABLÉ. Flavien, des JO de Londres au France

Sablé est une terre de sportifs. C'est un fait indéniable. Flavien Bourreau en est l'un des exemples. L'escrimeur sabolien sera d'ailleurs au championnat de France cadet de la discipline, samedi 9 mai, à Montbéliard. « Il est sélectionné pour les Pays de la Loire, avec quatre Nantais », explique Nathalie Bourreau, trésorière du club, et mère de Flavien.

Pour sa deuxième participation au championnat national – Flavien a participé au championnat de France minime – sa mère ne veut pas qu'il se mette trop de pression. « Ses chances ? Ça peut basculer d'un côté comme de l'autre dans ce type de compétition. » Au niveau régional, Flavien se classe troisième. « Et il est 122^e national. Pour être en

Nationale 1, il faut être dans les 48 meilleurs français par catégorie. »

Une belle réussite pour celui qui ne pratique l'escrime que depuis 7 ans. « En voyant de l'escrime aux Jeux Olympiques de Londres de 2008, lui qui faisait du football a eu envie de tester l'escrime. On a regardé s'il y avait un club à Sablé. Et c'est parti comme ça », détaille sa mère. Une maman « fière » de son fils. « Je suis contente pour lui. Et ça donne une bonne image pour le club. Avec la nouvelle salle qui arrive, ça redynamise le club. »

En Première Scientifique au lycée Colbert de Torcy, Flavien parvient à assurer sur les deux tableaux. « Ça se passe très

bien pour lui. » Ne manque plus qu'une belle performance au championnat de France, samedi 9 mai, à Montbéliard. Une première étape dans un mois de mai qui peut s'annoncer chargé.

En effet, Flavien, pourtant cadet première année, a été surclassé. Il est sélectionné comme remplaçant des Pays de la Loire pour le championnat de France junior, les 23 et 24 mai à Hénin-Beaumont. « Si l'un des sélectionnés est forfait, Flavien participera à la compétition. » Une situation qu'il avait connue lors de sa première participation au France, alors qu'il n'était que remplaçant.

Fabien CHAUVEL



Flavien Bourreau défendra crânement sa chance, au France.